

Benefizauktion

zur Stärkung der

<u>Jugendarbeit</u>



Sie möchten gerne die **Jugendarbeit unterstützen** und mithelfen, dass das Präsentieren von Briefmarkenexponaten in **der Zukunft eine Zukunft** hat?

Dann kommen Sie vorbei und bieten mit:

Wann? 26. Oktober, 11:30 Uhr * Wo? Jugendstand (Halle 2)

* Los-Besichtigung ist ab 10 Uhr am Jugendstand oder via

https://auktion.lrsw.de möglich

Katalog über QR-Code als PDF-Datei abrufen → →



Die Benefizauktion ist eine Veranstaltung des Landesring Süd-West der DPhJ e. V. mit freundlicher Unterstützung des Landesverbandes Südwestdeutscher Briefmarkensammlervereine im BDPh e. V.